

～「いのちとくらしの安全・安心」という組合員のねがいを実現します～

# 青森県民生協ニュース

組合員様へご報告

2019年1月4日

発行：組合員サービス課  
澁谷 賢司



## 「青森県民生協のスポーツ振興の取組」

組合員の皆様、新年明けましておめでとうございます！

今年も変わらぬご愛顧のほどよろしくお願いたします。

さて、新年最初の組合員ニュースは、2018年度青森県民生協のスポーツ振興に関してのご報告になります。特に、サッカーの振興を積極的に行っており、今年度は、地元青森県のサッカーチーム、ヴァンラーレ八戸のマッチデーとラインメール青森のマッチデーを開催いたしました！その他、小学4年生以下対象のコープ杯争奪サッカー大会や、フットサル大会も主催しております！！

### ヴァンラーレ八戸マッチデー 開催日：6/24（日）

会場は八戸市、ダイハツスタジアム！



ヴァンラーレ八戸は見事J3昇格を果たしました！



物販等のブースを展開し、会場を盛り上げました！！



6/24（日）は、八戸市ダイハツスタジアムにてヴァンラーレ八戸マッチデー、  
10/21（日）は、青森市新青森球戯場にてラインメール青森マッチデーを開催しました！

～「いのちとくらしの安全・安心」という組合員のねがいを実現します～

# 青森県民生協ニュース

組合員様へご報告

2019年1月4日

発行：組合員サービス課  
澁谷 賢司

みなさまとともに  
30th  
anniversary  
COOP 青森県民生協

ラインメール青森マッチデー 開催日：10/21（日）

会場は青森市、新青森球戯場！



こちらにも物販ブース等を展開し盛り上げました！



コープ杯争奪青森県U-10 サッカー大会 開催日：7/21(土)～22（日）

7/21（土）～22（日）にかけて、ダイハツスタジアムに隣接している多賀城多目的運動場において、「コープ杯争奪第9回青森県U-10 サッカー大会」が開催されました！こちらは、4年生以下対象の大会でしたが、選手の皆さんのハツラツとプレーしていた姿がとても印象的でした！！



～「いのちとくらしの安全・安心」という組合員のねがいを実現します～

# 青森県民生協ニュース

組合員様へご報告

2019年1月4日  
発行：組合員サービス課  
澁谷 賢司

みなさまとともに  
30<sup>th</sup>  
anniversary  
COOP 青森県民生協

また、12/15（土）～16（日）の二日間の日程で、むつ市しもきた克雪ドームにおきまして、「コープ杯争奪 青森県U-10フットサル大会」が開催されました。その他、サッカーだけではなくカーリングの振興にも力を入れています！特に当組合の職員、総務課の中村が所属するチーム「インスパイア」を応援しております！！

## カーリング教室 開催日：8/26（日）

8/26（日）には、チーム「インスパイア」を講師に迎え、カーリング教室を開催いたしました！こちらには、組合員親子や当組合の若手職員も参加し、とても盛り上がりを見せました！！

オリンピックを目指すチーム「インスパイア」



レッスン開始！



最後はみんなで集合写真！！

